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 夏至
げ し

を過
す

ぎてすぐに、観測
かんそく

史上
しじょう

最
もっと

も早
はや

く梅雨
つ ゆ

が明
あ

けました。強
つよ

い日
ひ

照
で

りの下
もと

、三年
さんねん

ぶりに全学年
ぜんがくねん

での水泳
すいえい

学習
がくしゅう

も始
はじ

まりま

した。制限
せいげん

のある中
なか

ですが、朝
あさ

、プールバッグを持
も

ち、水泳
すいえい

を行うことを楽
たの

しみにしながら登校
とうこう

してくる児童
じどう

が大勢
おおぜい

います。で

きなかったことができるようになったことは、児童
じどう

にとっても大人
おとな

にとっても大
おお

きな喜
よろこ

びです。 

 

 今年度
こんねんど

、新型
しんがた

コロナ感染者
かんせんしゃ

の状 況
じょうきょう

を見
み

ながら、様々
さまざま

な活動
かつどう

、行事
ぎょうじ

が行
おこな

なわれています。 

 

 6月
がつ

１１日
にち

（土
ど

）、学校
がっこう

では土曜
どよう

参観
さんかん

を行
おこな

いました。５月
がつ

に続
つづ

き今年度
こんねんど

２回目
かいめ

の参観
さんかん

でし 

たが、大勢
おおぜい

の保護者
ほ ご し ゃ

の方
かた

に参
さん

観
かん

いただくことができました。中
なか

には全
すべ

ての保護者
ほ ご し ゃ

がいらした 

学級
がっきゅう

もあり、保護者
ほ ご し ゃ

の皆様
みなさま

の関心
かんしん

の高
たか

さを改
あらた

めて感
かん

じました。ありがとうございました。 

 ６月
がつ

のこの時期
じ き

、従来
じゅうらい

であれば橘樹
たちばな

神社
じんじゃ

の例祭
れいさい

が行
おこな

われる週末
しゅうまつ

でした。残念
ざんねん

ながら 

今年
ことし

も祭
まつ

りは中止
ちゅうし

となり、車
くるま

に載
の

せた神輿
みこし

が町内
ちょうない

を回
まわ

ったとのことでした。土曜
どよう

参観
さんかん

の日
ひ

の夕方
ゆうがた

、私
わたし

はまちの様子
ようす

を見
み

に

天王町
てんのうちょう

方面
ほうめん

へ歩
ある

いて行
い

きました。橘樹
たちばな

神社
じんじゃ

から笛
ふえ

の音
ね

が聴
き

こえてきたので行
い

ってみると、神楽
かぐら

殿
でん

で「神楽
かぐら

」が演
えん

じられていまし

た。私
わたし

自身
じしん

は初
はじ

めて生
なま

で観
み

る神楽
かぐら

でした。近
ちか

くに本校
ほんこう

の児童
じどう

と保護者
ほ ご し ゃ

がいたので聞
き

いてみると、神楽
かぐら

は毎年
まいねん

上演
じょうえん

されていると

のことでした。新
あら

たにまちのよさ、まちの人々
ひとびと

の思
おも

いに触
ふ

れることができ、歩
ある

いてみてよかったと思
おも

いました。 

 

 ６月
がつ

、たてわりグループや委員会
いいんかい

活動
かつどう

、クラブ活動
かつどう

のリーダーの児童
じどう

（６年生
ねんせい

）と一対
いちたい

一
いち

で面談
めんだん

を行
おこな

ってきました（まだ継続中
けいぞくちゅう

です）。リーダー、委員長
いいんちょう

、クラブ長
ちょう

になった理由
りゆう

や今
いま

の状 況
じょうきょう

など、様々
さまざま

な思
おも

いを聞
き

くことができましたので、ご紹介
しょうかい

します。 

 

・大
だい

リーダーは初
はじ

めてだけど、５年生
ねんせい

のときに６年生
ねんせい

を見
み

て「すごいな」と思
おも

い、自分
じぶん

でもやってみたいと思
おも

っていた。 

・小
ちい

さい子
こ

の面倒
めんどう

を見
み

ることが好
す

きなのでリーダーになった。提案
ていあん

をして全員
ぜんいん

で楽
たの

しめるのでやってみて楽
たの

しい。 

・人
ひと

をまとめることが楽
たの

しいし喜
よろこ

びなので委員長
いいんちょう

になった。中学校
ちゅうがっこう

へ向
む

けて経験
けいけん

を積
ゆ

みたいと思
おも

った。 



・第一
だいいち

希望
きぼう

の委員会
いいんかい

ではなく、活動
かつどう

内容
ないよう

も分
わ

からなかったけど挑戦
ちょうせん

したいと思
おも

い委員長
いいんちょう

になった。みんなに楽
たの

しんでほしい。 

・学校
がっこう

のみんなを元気
げんき

にしたいので、委員長
いいんちょう

として頑張
がんば

りたい。 

・帷子
かたびら

小
しょう

は給 食
きゅうしょく

で野菜
やさい

の残
のこ

しが多
おお

いので、残
のこ

しを減
へ

らすためになんとかしたいと思
おも

い委員長
いいんちょう

になった。 

・じゃんけんに負
ま

けたけど「まあいいか」「いい機会
きかい

かな」と思
おも

いクラブ長
ちょう

になった。人
ひと

に話
はな

すことが緊張
きんちょう

しなくなってきた。 

・６年生
ねんせい

になり「何
なに

かやらないと」と思
おも

っていた。勧
すす

められ「いやだな」と思
おも

ったけど、クラブ長
ちょう

は思
おも

ったより大変
たいへん

ではな 

かった。 

 

 思
おも

いを実現
じつげん

したり、できるようになった自分
じぶん

に気付
き づ

いたりと、短
みじか

い期間
きかん

の中
なか

でも児童
じどう

の様々
さまざま

な成長
せいちょう

が見
み

られています。 

                   

 ６月
がつ

２日
にち

（火
か

）宮田
みやた

中学校
ちゅうがっこう

にて、第
だい

１回
かい

宮田
みやた

中学校
ちゅうがっこう

ブロック学校
がっこう

運営協
うんえいきょう

議会
ぎかい

が行
おこな

われました。この会
かい

は、これまで行
おこな

わ

れてきました「まちとともに教育
きょういく

を考
かんが

える懇話会
こんわかい

」に代
か

わり、宮田
みやた

中学校
ちゅうがっこう

、峯
みね

小学校
しょうがっこう

、本校
ほんこう

の三校
さんこう

が集
あつ

まり、互
たが

いに授業
じゅぎょう

参観
さんかん

や意見
いけん

交換
こうかん

を行
おこな

いながら、小中学校
しょうちゅうがっこう

９年間
ねんかん

での学
まな

びを充実
じゅうじつ

するために保護者
ほ ご し ゃ

や地域
ちいき

の教 育 力
きょういくりょく

を今
いま

まで以上
いじょう

に効果的
こうかてき

に活用
かつよう

していくためのものとなります。校長
こうちょう

、PTA会長
かいちょう

、町内会
ちょうないかい

の代表者
だいひょうしゃ

、学識
がくしき

経験者
けいけんしゃ

及
およ

び学校
がっこう

地域
ちいき

コーディネーターを

交
まじ

えたメンバーとなっています。活動
かつどう

の内容
ないよう

は今後
こんご

もお伝
つた

えし、より多
おお

くの保護者
ほ ご し ゃ

・地域
ちいき

の皆様
みなさま

のご理解
りかい

をいただきながら運営
うんえい

し

ていくことを目指
め ざ

してまいります。 

 

 本日
ほんじつ

６月
がつ

３０日
にち

（木
もく

）、国際
こくさい

平和
へいわ

スピーチコンテスト区
く

選考会
せんこうかい

が保
ほ

土ケ谷
ど が や

公会堂
こうかいどう

で行
おこな

われています。本校
ほんこう

からは６年
ねん

児童
じどう

徐
じょ

熙
しい

来
らい

さんが代表
だいひょう

として、自身
じしん

の経験
けいけん

を踏
ふ

まえ「すべての人
ひと

の平
びょう

等
どう

な権利
けんり

のために」というテーマでスピーチを行
おこな

います。２８日
にち

（火
か

）に行
おこな

った校内
こうない

への発表
はっぴょう

では落
お

ち着
つ

いて自分
じぶん

の考
かんが

えを話
はな

すことができていましたので、区
く

の選考会
せんこうかい

でも聴
き

く人
ひと

皆
みな

に伝
つた

わ

るスピーチができることを期待
きたい

しています。スピーチ内容
ないよう

は改
あらた

めてご紹介
しょうかい

します。 

 

 様々
さまざま

な活動
かつどう

を通
とお

して、思
おも

いが広
ひろ

がり、つながっていく学校
がっこう

にしていきたいと思
おも

います。７月
がつ

もよろしくお願
ねが

いいたします。 


